

Communiqué 2024-04 Le 02 février 2024 Informations diverses

Bonjour à tous,

Plusieurs dossiers sont présentement en cours pour la Fraternité. Outre les dossiers SST mentionnés dans le communiqué 03 voici ce sur quoi nous travaillons présentement.

Négociations:

L'employeur nous est revenu avec une date pour des précisions sur le dépôt de notre cahier de charge. Nous devrions le rencontrer le 15 février pour lui apporter des éclaircissements.

Projet de loi 48 et dépôt d'un mémoire de la FCCRQ:

Comme vous le savez la Ministre des transports a déposé le projet de loi 48 pour modifier le CSR. Étant spécialiste de la route nous avons déposé un mémoire pour demander des modifications. Ce mémoire est disponible sur le site internet de la Fraternité. Nous sommes présentement en attente de savoir si nous pourrons être entendu en commission parlementaire qui se tiendra les 6-7-8 février prochain. Nous croyons ferment que nos revendications sont pertinentes et intelligentes. Nous avons également envoyé le mémoire à Mme la Ministre ainsi qu'à tous les partis de l'opposition. Nous espérons fortement être convoqués pour faire valoir nos points de vive voix.

Sommet national sur les vols de véhicules:

Nous avons été convoqués au Sommet national sur les vols de véhicules qui se déroulera à Ottawa le 8 février prochain. C'est Martin Laflamme qui nous représentera sur place.

Défi ours polaire 2024:

Une équipe de 4 agents du bureau de St-Jérôme participera au défi ours polaire pour amasser des fonds pour les olympiques spéciaux. Nous leur levons notre chapeau et si vous désirez les encourager vous pouvez le faire en cliquant sur le lien

suivant : https://www.jedonneenligne.org/olympiquesspeciauxquebec/campagne/Evenements/teams/view/90e3e58a-aff1-11ee-ac26-001dd8b75df7

Votre exécutif